

## Kapolsek Kedokanbunder dan Anggota Polsek Laksanakan Sholat Berjamaah Keliling, Tingkatkan Sinergi dengan Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.JOURNALIST.ID](http://INDRAMAYU.JOURNALIST.ID)

Jul 28, 2023 - 18:45



*Kapolsek Kedokanbunder dan Anggota Polsek Laksanakan Sholat Berjamaah Keliling, Tingkatkan Sinergi dengan Masyarakat*

Indramayu,- Kapolsek Kedokanbunder, IPTU Sujana SH, beserta anggota Polsek yaitu AIPTU Aang, AIPTU Maduri, dan BRIPKA Ismantoro, melaksanakan sholat berjamaah keliling di Mesjid Al-Muttaqin, Desa Jayawinangun, Kecamatan Kedokanbunder, Kabupaten Indramayu. Jumat (28/07/2023)

Kegiatan sholat berjamaah keliling ini merupakan bentuk kegiatan rutin yang dilakukan oleh Polsek Kedokanbunder untuk mempererat hubungan dengan masyarakat, khususnya dalam bidang keagamaan.

Dengan berjamaah di masjid, Kapolsek dan anggota polsek berinteraksi langsung dengan para jamaah dan tokoh agama di wilayah tersebut.

"Saat ini, kita ingin menjalin silaturahmi dengan masyarakat melalui kegiatan sholat berjamaah keliling di Mesjid Al-Muttaqin. Ini merupakan salah satu bentuk sinergi dan harmonisasi antara kepolisian dengan warga masyarakat dalam bidang keagamaan," ungkap Kapolres Indramayu, AKBP M.Fahri Siregar melalui Kapolsek Kedokanbunder, IPTU Sujana.

Selain itu, kegiatan sholat berjamaah keliling ini juga menjadi momen untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat, sehingga tercipta kepercayaan dan keamanan dalam lingkungan masyarakat.

"Kami berharap dengan kehadiran kami di acara ini, dapat memperkuat hubungan positif antara polisi dengan masyarakat, dan juga memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh jamaah di mesjid," tambah Kapolsek Kedokanbunder.

Setelah melaksanakan sholat berjamaah, Kapolsek dan anggota polsek melakukan dialog dan bertukar informasi dengan tokoh agama dan warga masyarakat yang hadir di acara tersebut.

Dalam kesempatan tersebut, mereka juga menyampaikan pesan kamtibmas, seperti mengajak masyarakat untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah setempat.

Lanjut Kapolsek menyampaikan, kegiatan sholat berjamaah keliling ini mendapatkan apresiasi positif dari warga dan tokoh agama yang hadir.

Mereka merasa senang dengan kehadiran polisi dalam momen keagamaan tersebut dan berharap agar sinergi dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat terus terjaga untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis di wilayah hukum Polsek Kedokanbunder, Kapolsek Kedokanbunder, IPTU Sujana.